

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

En el pre-mercado de esta mañana, las acciones.

Los futuros sobre índices están ligeramente por debajo del valor razonable..

Tenemos algunas cifras económicas por venir..

esta mañana, pero el mundo se va a sentar a esperar la reunión de la Reserva Federal..

Y ese evento comienza esta tarde después de las 2:00 p.m..

Ahora bien, el mes de octubre fue un mes bastante malo..

Esta es una imagen bastante buena para resumirlo..

Mi calabaza acaba de mirar el gráfico del Russell 2000..

Y sí, mucha gente se siente así en este momento..

Cuando miramos el mes de noviembre..

estadísticamente, es un mes alcista alrededor del 80% del tiempo..

Lo que estos números y fechas particulares no te muestran es que siempre podemos empezar.

el repunte de noviembre desde un nivel inferior o inferior al actual..

Entonces, sólo porque tenemos estadísticas que dicen que vamos a tener un aumento del 80 % del.

El tiempo no significa que debas lanzarte con ambos pies ahora mismo..

De hecho, es posible que podamos lanzarnos con ambos pies más adelante a un precio más bajo..

Tendremos que esperar y ver..

Durante el mes de octubre, el S&P 500 fue.

bajó un 2,17 %, todavía más del nueve % en lo que va del año..

El Nasdaq bajó un 2,07 %, y sigue subiendo más del 31 % en lo que va del año..

Un poco más de debilidad en el Russell.

2000, casi un 7% menos en el mes, casi un 6% menos en lo que va del año..

Y luego, cuando miramos el microcap..

acciones, hemos bajado más del siete % en el mes, más del 13 % en lo que va del año..

Y si miras atrás, puedes ver eso..

Estamos operando nuevamente a niveles de 2019, 2020..

Luego, mirando al mercado canadiense, el.

TSX bajó un 3,42 %, un 2,64 % menos en lo que va del año..

Y luego, mirando el intercambio Venture,.

Hemos bajado un 7,66 % en el mes de octubre, casi un 10 % menos en lo que va del año..

Y nuevamente, volvemos a niveles que no hemos visto desde 2019, 2020..

Ahora, mirando los gráficos diarios, el VIX bajó ayer..

Se trata de una señal de venta respaldada por precios de acciones más altos..

Esto nos dice que los operadores de opciones son un.

un poco menos cauteloso a partir del primero de noviembre..

Ayer vimos el DAO subir al canal..

El S&P 500 y el Nasdaq 100 cotizaron.

hasta la línea inferior del canal, por lo que todavía no hay señales de compra..

El Russell 2000 también cotizó hasta el.

línea inferior del canal y el sector de microcapitalización cerrado en el canal..

Si observamos el mercado canadiense,.

iShares para el TSX 60 tuvo un día excelente ayer..

Ahora, una de las acciones que ayudó a mantener.

el TSX en jaque el martes fue el mayor perdedor el lunes, y continuó.

bajará el martes, y ese es First Quantum..

Llegamos a la acción comercial del lunes con una señal de venta diaria, una semanal.

señal de venta, y los operadores de posición también estaban en señal de venta..

Así que, en realidad, nadie se mostró muy optimista con respecto a que esta acción entrara en la acción comercial del lunes..

Y el mayor perdedor del S&P 500 en.

El lunes también continuó bajando el martes, y ese fue On Semiconductor..

Nuevamente, ya en una señal de venta semanal y.

Los operadores de posición ya estaban en una señal de venta..

Por lo tanto, no es de extrañar que las acciones siguieran bajando..

Por supuesto, ¿cuál fue una brecha abierta en el camino?.

hacia abajo probablemente actuaría como resistencia en el camino de regreso hacia arriba..

Ahora, en el pre-mercado de esta mañana, Paycom ha caído bruscamente en el pre-mercado..

También Advanced Micro Devices deshace algunas de las ganancias de ayer..

En ambos casos, no hay cambio de tendencia..

Si está corto en alguna de esas acciones, puede continuar estando corto..

Ahora, mientras el mundo espera a la Reserva Federal, gran parte de la comunidad financiera está.

observando al Banco Central Japonés y las acciones japonesas y al alza después del Banco.

de Japón permite una mayor flexibilidad en los rendimientos..

Es posible que comiencen a aumentar sus tasas de interés en el próximo tiempo..

Esto aún no ha comenzado, pero puede comenzar en cualquier momento..

Las acciones japonesas subieron ayer..

Esperamos mucha más volatilidad en el mercado japonés..

Si miramos lo que pasó en el.

En el mercado de divisas, como pueden ver el lunes, tuvimos una señal de compra..

El martes, un gran giro a la baja para el yen japonés..

Y luego compárelo con el dólar estadounidense..

El dólar estadounidense sigue siendo bastante estable..

Entramos en este rango de negociación en el.

mediados de septiembre y han estado operando lateralmente desde entonces..

Entonces probablemente estén esperando a que la Reserva Federal.

reunión o algún catalizador importante para ayudar a mover el mercado de divisas..

Si miramos el gráfico de mediano plazo de EE.UU..

índice del dólar, se puede ver que estamos cerca de 105, y ahí es donde se produce un cambio real..

Esta tendencia se produciría si el índice del dólar estadounidense cayera por debajo de ese nivel..

Hagamos una actualización rápida de nuestras siete acciones..

En realidad, hay ocho acciones en esta lista esta mañana..

Tenemos dos de los ocho de vuelta en señales de compra, uno nunca se fue..

Si comenzamos con Alphabet, puedes ver.

un cierre comercial bastante tranquilo a la baja el martes..

Amazon está en su segundo día de señal de compra..

Recuerde, hicimos esto en octubre, así que.

Estamos buscando una ruptura por encima del máximo de octubre y la brecha abierta..

Luego, mirando a Apple, todavía en venta..

señal aquí, sin cambio de tendencia, sin cambio de tendencia para Meta y sin cambio de tendencia.

para Microsoft, dentro del día martes para Microsoft..

Inside Day el martes de Microsoft,.

NVIDIA está alcanzando un nuevo mínimo para este movimiento el martes..

Y luego también tuvimos un nuevo mínimo para Tesla..

antes de que Tesla se recuperara y cerrara al alza ese día..

Ciertamente, ni mucho menos una señal de compra en la acción comercial del martes..

Y por último, agregué Shopify a esta lista, nuevo mínimo para Shopify el martes, y luego.

Regresó y cerró ligeramente al alza ese día..

Una vez más, no hay cambios de tendencia..

Terminemos mirando los metales y los mineros..

El cobre se encuentra en su tercer día de señal de compra en este momento..

Al mismo tiempo, las acciones de cobre registraron un nuevo.

cerrando el mínimo para este movimiento el martes, por lo que no hay cambios en la tendencia allí..

Siempre es importante recordar que si.

estás involucrado en la mercancía, sigues la mercancía..

Si estás involucrado en acciones, sigues las acciones..

El hecho de que el cobre pueda recibir una señal de compra no significa que usted haga algo específico.

con acciones a menos que las acciones generen una señal de compra..

No hay absolutamente ninguna razón para que uses uno por el otro..

A veces, el aumento de los precios de los metales puede respaldar las acciones..

A veces no puede..

Al final del día, estás negociando acciones..

En realidad, no estás comercializando el producto..

Esto también es válido para el oro..

El oro retrocedió ayer..

Todavía tiene problemas para salir.

por encima de 2.000, y las existencias de oro en el GDX volvieron a bajar..

Todavía están en señal de venta..

No hay cambios allí..

Nuevo cambio de tendencia para el.

AXGD, que vuelve a tener una señal de venta al cierre del martes..

Luego, mirando el precio de la plata todavía.

en el canal, todavía en señal de compra, eso cambiaría el miércoles con una.

cierre por debajo de \$ 22,71. Luego volvemos a tener acciones de plata ante una señal de venta..

Si observamos el índice Silver Miners, el.

SIL, que vuelve a tener señal de venta al cierre del martes..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

El mercado permanecerá inactivo hasta las 14:00 horas de esta tarde..

Creo que la mayoría de la gente piensa que la Reserva Federal va a hacer una pausa, pero.

Siempre importa qué adverbios y adjetivos usa la Reserva Federal cuando describe.

cómo está pensando y qué puede hacer en el futuro..

De ahí viene toda la volatilidad..

Que tengan un gran día, amigos..

Y la próxima vez que escuchen mi voz será el jueves por la mañana..